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委員会：総合政策委員会、予算委会
特別委員会：見沼田んぼ将来ビジョン

安心・安全・住みよいまちづくりを目指して！安心・安全・住みよいまちづくりを目指して！

さいたま市議会議員 神坂たつあき

政令市初、全小学校で導入へ政令市初、全小学校で導入へ
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講習や実技試験など実施講習や実技試験など実施
　「ブタベルサハラの『ブ』は何だと思う？」
　「ブレーキ！」
　「そうだね。まずはブレーキがちゃんと効
くか確認してみよう」
　「ブタベルサハラ」は、ブレーキのほかに、タイヤ、ベル、サドル、ハンドル、ライトを意味し、
一つずつ点検。その上で、実際に自転車に乗り、信号がある交差点での右折（二段階右折）や一時停止、
自転車の歩道通行や障害物などがある場合の通過方法などの試験を行う。
　市教委・学校教育部健康教育課の島村光一課長補佐は、「今年度は、この免許制度を６０校で実施
する予定だったが、募集すると積極的な学校が多く、７８校で行うことになった」と述べ、自転車免
許に対する関心が高まっていることを強調した。
　視察を終えた上三信彰議員は「今後は子どもから意見を聞き、道路における子ども目線の危険箇所
の地図を作成するなど、さらなる事故防止に努めていきたい」と語っていた。
　この免許制度は０４年度にスタートしていたが、普及が進まず昨年度に実施した市内の小学校はわ
ずか２０校。その一方、小学生の自転車運転中の事故は、一昨年度に１４件、昨年度には３１件と増
加していた。
　こうした実情を受けて、市議会公明党の神坂議員は昨年１２月の定例会で、同免許制度を全小学校
に導入するべきだと提案。市側は、積極的に推進する考えを示していた。
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